

## 231. Wochenrundbrief des SL, 03.11.- 07.11.2025

Was kommt?	
<b>Naturwissenschaftlicher Nachmittag</b>	„Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, am Donnerstag, dem 13.11., möchten wir euch und Sie zum naturwissenschaftlichen Nachmittag an unserer Schule einladen. Von 16:00 – 18:00 Uhr wollen wir mit euch ENTDECKEN – FORSCHEN – EXPERIMENTIEREN. Es erwarten euch tolle Versuche aus der Biologie, Chemie, Physik und Informatik. Wir freuen uns auf euren Besuch und das Experimentieren mit euch!“ (A. Engelhard)
<b>Nikolaus-Nachmittag</b>	„Taufrische 3, 5 Grad am Morgen, Dominosteinchen Anfang November. Allmählich weihnachtet es sehr! Dies wollen wir als Schulgemeinschaft feiern. Das Schulsprecherteam lädt zum nikolausigen Weihnachtsabend ein: Am 5.12. von 17 bis 19 Uhr in der Aula mit anschließendem Weihnachtsfilm! Wir würden uns freuen, wenn auch Eltern bei dieser schulinternen Feier dabei sind und uns durch Bastel- oder Kuchenstände unterstützen könnten. Interessierte können ihre Angebote direkt an das Schulsprecherteam oder an <a href="mailto:anne.engelhard@ikg-hh.de">anne.engelhard@ikg-hh.de</a> schicken. Vielen Dank im Voraus!“ (A. Engelhard)
<b>Digitaler Elternabend zu digitalen Herausforderungen</b>	„YouTube statt Hausaufgaben? Fehlender Fokus beim Lernen? Ständige Ablenkung? Viele Schulkinder stehen heute vor diesen Herausforderungen, und Eltern fühlen sich im digitalen Alltag oft unsicher, wie sie am besten unterstützen können. <b>Der digitale Elternabend von ABACUS bietet Orientierung und praktische Strategien</b> Erfahren Sie, wie Ihr Kind trotz Motivationsmangel, Pubertätsfrust oder digitaler Überforderung <b>mehr Konzentration und Motivation</b> entwickeln kann – und wie Sie es dabei besonnen begleiten können. <b>Datum:</b> Mittwoch, 12. November 2025 <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Uhrzeit:</b> 20:00 – 21:00 Uhr</li> <li>• <b>Ort:</b> Teilnahme per Livestream (deutschlandweit)</li> <li>• <b>Zielgruppe:</b> Eltern von Schulkindern aller Altersstufen und Schulformen, Pädagog:innen und alle Interessierte</li> <li>• <b>Kosten:</b> Die Teilnahme ist kostenfrei.</li> <li>• <b>Anmeldung:</b> Über das Anmeldeformular unter: <a href="https://elternabend.abacus-nachhilfe.de">https://elternabend.abacus-nachhilfe.de</a></li> </ul>
<b>Handwerksmesse</b>	Wie schon im letzten Jahr haben wir wieder die besondere Gelegenheit, auf einer schulinternen Handwerksmesse in die unterschiedlichsten Berufe hineinzuschnuppern. Es kommen 12 Betriebe, die den Schülerinnen und Schülern Einblicke in ihre Berufe gewähren und sie z.T. auch praktische Arbeitsschritte ausführen lassen. So soll beispielsweise ein Reifen gewechselt werden und unsere Elternrätin Frau Gutzki-

	<p>Heitmann bietet wieder Arbeiten mit Holz an. Die Berufe reichen vom Einzelhandelskaufmann über den Tischler bis zum KFZ-Mechatroniker. Es ist eine Kooperation mit der Handwerkskammer Harburg.</p> <p>Die Schülerinnen und Schüler werden in 30 Minuten-Einheiten zu den einzelnen Stationen gehen, wo ihnen ganz unterschiedliche Berufe vorgestellt werden. Die Veranstaltung geht den ganzen Morgen. Nachmittags ist regulär Unterricht. Alle drei Klassen des 9. Jahrgangs nehmen daran teil.</p> <p>Ein herzlicher Dank gebührt Frau Gutzki-Heitmann für die Vermittlung und Frau Tabbert für die Organisation und Planung!</p>
<b>Was war?</b>	
<b>Eltern- vollversammlung</b>	<p>Auf der Elternvollversammlung wurden Dr. Möbus und Herr Ewert als Elternratsvorsitzende bestätigt. Neu im Vorstand ist Frau Kotulla. Weitere Mitglieder des Elternrates sind Herr Röske, Herr Oetting, Herr Suszyk, Frau Gutzki-Heitmann sowie Herr Woldmann und Herr Worrmann.</p> <p>In der Schulkonferenz wird die Elternschaft von Frau Gutzki-Heitmann, Frau Kotulla, Herrn Braunwarth und Herrn Suszyk vertreten. Frau Gutzki-Heitmann vertritt die Elternschaft auch im Kreiselternrat.</p> <p>Herr Suszyk ist das Elternmitglied im Lernmittelausschuss, Frau Kotulla im Ganztagsausschuss.</p> <p>Ansprechpartnerin für die Jahrgänge 5/6 ist Frau Kotulla, Ansprechpartner für die Jahrgänge 7-10 ist Herr Ewert, für die Oberstufe Dr. Möbus. Für den Elternkontakt zum Schulverein steht Dr. Möbus zur Verfügung. Frau Wolf engagiert sich im Mensa-Beirat.</p> <p>Der Elternratsvorstand kooperiert mit der Vereinigung der Elternratsvorstände der Hamburger Gymnasien (VEHG).</p> <p>Wir gratulieren allen Gewählten zu diesem Ergebnis und bedanken uns sehr herzlich für das Engagement!</p>
<b>Schülerratssitzung</b>	<p>Der Schülerrat hat Layla L., Josefine R., Paul S. und Fatima A. als Mitglieder der Schulkonferenz gewählt.</p> <p>Layla L. und Josefine R. vertreten die IKG-Schülerschaft auch im Kreisschülerrat.</p> <p>Im Ganztagsausschuss unterstützen Vincent B. und Hannah J.</p> <p>Die Schülervertreter*innen im Mensabeirat werden noch bekannt gegeben.</p> <p>Wir gratulieren allen Gewählten, auch den jeweiligen Stellvertretungen sehr herzlich zu ihrer Wahl.</p> <p>Sehr erfreulich ist auch das Interesse zahlreicher SR-Mitglieder an der Mitwirkung an unseren Arbeitskreisen zur Schul- und Unterrichtsentwicklung. Vielen Dank für das Engagement!</p>
	<p>Am Freitag fand wieder die alljährliche große Halloween-Party statt, dieses Mal in der Aula. Die Teilnehmenden erfreuten sich an Musik,</p>

<b>Halloween-Party</b>	Spielen und einem Kostümwettbewerb. Für das leibliche Wohl sorgte ein Verkaufsstand mit leckeren Zaubertränken sowie Süßem und Saurem. Eingeladen waren alle Schülerinnen und Schüler der 5. bis 7. Klassen, die auch Freundinnen und Freunde von außerhalb der Schule mitbringen durften. Alle hatten in ihren kreativen Verkleidungen einen schaurig-schönen Abend! Ein Dank gebührt dem Schulsprecherteam für die Organisation sowie den Lehrkräften, die die Aufsicht übernommen haben, und KANTevent für die Technik.
<b>Bitte beachten</b>	
<b>Info-Pinnwand im Südflügel</b>	Das Schulsprecherteam hat im Südflügel des Verwaltungsgebäudes einen Info-Flyer zur Pausengestaltung ausgehängt. Im Aula-Raum PM01 können zukünftig Brett- und Kartenspiele gespielt werden. Wenn ihr konkrete Wünsche habt, könnt ihr diese hier notieren.
<b>Bitte um Unterstützung</b>	Nach den Herbstferien stellen wir in der Aula den Raum PM01 als Pausen-Spiele-Raum zur Verfügung. Hier möchten wir Gesellschaftsspiele aller Art (Brettspiele, Karten etc.) anbieten. Wer noch vollständige und intakte Spiele auf dem Dachboden hat, die er nicht mehr nutzt, kann diese gern im Sekretariat abgeben. Wir freuen uns über jede Spende!
<b>In eigener Sache</b>	Am kommenden Montag sind Herr Reese und ich auf einer ganztägigen Fortbildung im Rahmen der Hamburger Schulbaumesse und daher nicht im Büro zu erreichen.
<b>Ausblick</b>	Die Gremien haben getagt, wichtige Funktionen und Ämter sind neu besetzt. Dieses Engagement von Schüler- und Elternschaft ist nicht selbstverständlich und wir danken allen Beteiligten sehr für ihren Einsatz. Weitere Unterstützung können wir bei der Ausstattung des Spieleriums und beim Nikolausfest gebrauchen. Weihnachten rückt allmählich näher...